

道徳がんばっています

「よわむし太郎」という資料を読んで、勇気を持って行動することの大切さについて考えました。授業の後の振り返りの中で、みんなしっかり自分のことが考えられていました。

☆今日は、道徳の授業できちんと勇気を出すことが大切だということが分かりました。今まで自分は、勇気を出せていなかったと思いました。これからはできるだけ勇気を出して、何事にもチャレンジしてみようと思いました。

☆今までは、注意することに勇気がなかったけど、この授業で勇気を出ることができた太郎を見習いたいと思いました。これから、だれでもだめなことをしていたら注意したり、ゆずり合ったりしたいと思いました。

☆悪いことをしていたら、年上の人でも勇気を出して注意したいと思いました。今まであまり勇気が出せなかったので、太郎みたいになれたらいいなあと思いました。今日の授業で、本当の勇気はどんなものなのか分かりました。

☆ぼくは、ふだん勇気を出せないのを出したいです。今日は勇気を出すか考えました。これからは、勇気を出してがんばりたいです。

☆今日の勉強で、だれかがいじめられていたら注意したいと思いました。今まで自分は、あまり勇気が出せなかったの、これからは勇気を出せるようにしたいです。

☆今までは、太郎みたいに勇気はでなかったけど、これからは勇気を持っていきたいと思います。太郎の行動が本当の勇気だと思ってすごかったです。

☆太郎は勇気があるんだなと思った。今まで自分は勇気を出すことじたいできていなかったから、太郎を見習ってこれからはがんばろうと思う。



「見えない名札」の資料では、愛校心について考えました。そして、みんなで「中村南小学校の良いところ」について考えてもらいました。

☆南小の良いところは、こてきがすごく上手な所、歌声がきれいな所など、たくさんあるので、これからもその伝とうを守っていけるようにしていきたい。

☆南小の良い所は、道徳、歌声がきれい、こ笛隊、あいさつ。この良いことを続けて、もっと良いことをふやそうと思います。

☆中村南小のよい所は、あいさつができることです。これからは、知らない人でもみんなにあいさつをして、友達と仲良くして、南小の自まんがふえるよう意しきして生活したいです。

☆南小のいいところは仲よく遊べることです。これから上級生でも下級生でも仲よく遊んで、友達をもっとふやしたいです。

☆南小の自まんでできる場所は、歌が上手で、あいさつも自分から進んでできるので、これからもこのことを、どこでもだれにでもできるようにしていきたいです。

☆南小のいいところは、あいさつ、水泳、整理整とんです。もっと自まんがふえるように学校を変えていけばいいと思います。

☆南小学校のよいところは、あいさつ、歌、道徳です。あいさつをもっとして、他の学校の人とも仲良くしたい。道徳の勉強をいかして、心がやさしい人になりたい。

